

## Confirmación de los ratings de Iberbond 1999 y 2000

La agencia de calificación Moody's ha decidido confirmar los ratings de los Bonos Titulizados Iberbond 1999 e Iberbond 2000, utilizados por Iberia para la financiación de su flota.

La única modificación de la agencia ha sido la expectativa de la calificación que pasa de "estable" a "negativa". Hay que señalar que solamente tres aerolíneas han visto confirmado su rating y, en todas ellas, se ha producido el mismo cambio de expectativa. Otras tres compañías aéreas han sufrido una rebaja en sus calificaciones.

La razón del mantenimiento del rating de los Iberbond se basa en la mejora reciente del cashflow operativo y en la reducción del endeudamiento de Iberia, así como en la limitada exposición de la Compañía al tráfico del Atlántico Norte.

Moody's basa su expectativa "negativa" en el incremento de la competencia como consecuencia de la reducción de tráfico, y en las posibles necesidades de ajustes en gastos y en capacidades a las que deberán hacer frente Iberia y el resto de las Líneas Aéreas en un mercado en recesión, como consecuencia de los últimos acontecimientos.

Madrid, 19 de septiembre de 2001

Enrique Dupuy de Lôme  
Director Financiero